

7 HARI FASCINATING TAIWAN

KEBERANGKATAN SETIAP HARI MINGGU - MIN 02 PAX

TRAVEL PERIOD : JANUARY - MARCH 2020

HARGA MULAI DARI

IDR **11,15** JUTA



ITINERARY

HARI 01: ARRIVAL TAIPEI

Tiba di bandara internasional Taoyuan, anda akan diantar ke hotel akomodasi anda. Acara bebas.

HOTEL A : SHERATON TAIPEI, REGENT TAIPEI, or PALAIS DE CHINE HOTEL (5*)

HOTEL B : HOWARD PLAZA HOTEL or THE LANDIS TAIPEI (4*)

HOTEL C : GALA HOTEL, TAIPE or GOLDEN CHINA HOTEL (3*)

HARI 02: TAIPEI CITY - SUN MOON LAKE (Makan Pagi)

Anda akan dijemput di lobby hotel dan akan diantar menuju ke Sun Moon Lake, Wenwu Temple, Literature- Warrior Temple, Setelah tur selesai, Anda akan diantar kembali menuju Hotel. Nikmati Natural Hot Spring di Fleur de Chine Hotel, Sun Moon Lake. Anda juga bisa mengelilingi, bersepeda, mendaki an menyewa perahu di sekitar Sun Moon Lake.

HOTEL: FLEUR DE CHINE HOTEL (Mountain View Room) or similar

HARI 03: SUN MOON LAKE - FO GUANG SHAN MONASTERY - KAOHSIUNG (Makan Pagi)

Tour pagi hari akan mengantarkan anda melewati Jiji Railway Station dan menuju ke Fo Guang Shan Monastery, tempat suci Buddha, yang terkenal di Taiwan Selatan, Anda juga dapat berjalan menuju "Buddha Memorial Center".

Perjalanan dilanjutkan menuju ke Kaohsiung yang merupakan kota terbesar kedua di Taiwan. Anda akan dibawa menuju Love River dan Liuhe Night Market.

HOTEL: GRAND HI - LAI HOTEL or similar

HARI 04: KAOHSIUNG - KENTING - ZHIH BEN HOT SPRING - TAITUNG (Makan Pagi)

Pagi ini Anda akan menuju ke Kenting National Park, dan akan berhenti di Eluanbi, daerah pemandangan pantai Maobitu dan ke Longpan Park. Setelah itu akan menuju ke Taitung melewati Southern Link Highway

Bermalam di Zhihben. Nikmati pemandian air panas alami di Royal Chihpen Hotel.

HOTEL : ROYAL CHIH PEN HOTEL or similar

HARI 05: TAITUNG - EAST COAST NATIONAL SCENIC AREA - TAROKO (Makan Pagi)

Setelah sarapan, Anda akan diantar menuju ke East Coast National Scenic Area yang dikenal sebagai " Taiwan's Last Unspoiled Land " Tur akan berhenti di Xiaoyeliu, Sanxiantai, Shitiping (Stone Steps). Pada sore hari perjalanan dilanjutkan ke Hualien untuk bermalam di Taroko National Park.

HOTEL : SILKS PLACE TAROKO or similar

HARI 06: TAROKO NATIONAL PARK - TAIPEI (Makan Pagi)

Hari ini Anda akan diantar menuju Taroko National Park Tur akan berhenti di Ci Mu Bridge, Swallow Grotto dan Changchun Temple (Eternal Spring Shrine). Perjalanan dilanjutkan dengan melewati Syu-Shan Long Tunnel.

HOTEL A : SHERATON TAIPEI, REGENT TAIPEI, or PALAIS DE CHINE HOTEL (5*)

HOTEL B : HOWARD PLAZA HOTEL or THE LANDIS TAIPEI (4*)

HOTEL C : GALA HOTEL, TAIPE or GOLDEN CHINA HOTEL (3*)

HARI 07: BERANGKAT DARI TAIPEI (Makan Pagi)

Acara bebas hingga saat penjemputan ke Airport tiba (Private car no guide).

HARGA TOUR 7D FASCINATING TAIWAN (per orang/paket)

HARGA BERDASARKAN IDR (K)* /PAX*:

CATEGORY	ADULT		CHILD (2-11yrs)	
	TWN/TRP	SGL SUPP	1A+1C	EX-BED
A	13.110	6.550	13.110	11.810
B	11.700	6.200	11.700	10.550
C	11.150	5.700	11.150	10.000

Blackout Date : 20 JAN'20

*K= Harga dalam Ribuan..Contoh: Harga IDR 1920 = IDR 1.920.000,--

TOUR CODE: 7D-SIC2A1A - ED

TERMASUK

- **HOTEL**
06 Malam penginapan, sesuai dengan jadwal perjalanan diatas
- **TOUR Guide Lokal berbahasa INGGRIS (Tidak bisa Request berbahasa Indonesia)**
- **TRANSFER**
Pengantaran : AIRPORT - HOTEL - AIRPORT (by private car)

KETERANGAN:

- Tour & Antar Jemput berdasarkan Seat In Coach
(Guide Lokal hanya ada sewaktu City Tour, antar-jemput hanya ditemani oleh driver)
- Tipping untuk Guide Lokal dan Driver : USD 6/Orang/Hari (Di bayarkan di Taiwan)
- Tidak ada pengembalian uang untuk Tour, Transfer Service, atau apapun yang tidak digunakan selama mengikuti paket ini
- Harga dapat berubah sewaktu-waktu dengan atau tanpa pemberitahuan terlebih dahulu
- Harga tidak termasuk VISA Taiwan